

Ein Neubeginn für eine Ehe

A. P., Spanien

21.11.2011

Eine Kusine rief mich ziemlich verzweifelt an, weil sich das Verhalten ihres Mannes verändert hatte und er kühl und unfreundlich geworden war; sie dachten an eine Trennung.

Ich schickte ihr den Gebetszettel des hl. Josefmaria und schlug vor, dass wir ihn beide beten sollten. Sie hat sich mit der Zeit etwas vom Glauben

entfernt, sagte mir aber, sie würde immer beten, wenn sie sich schlecht fühle.

Nach wenigen Tagen hatte meine Kusine einen heftigen Streit mit ihrem Mann. Von da an beschlossen sie, einen Neuanfang zu versuchen. Seit einem Jahr sind sie verbundener als je zuvor und glücklich. Ich bin dem hl. Josefmaria sehr dankbar, meine Kusine hat sich bereits mit ihm angefreundet und ist Gott inzwischen näher gekommen.
